

Cambiarán Procampo; buscan dejar atrás asistencialismo (El Financiero 01/08/13)

Cambiarán Procampo; buscan dejar atrás asistencialismo (El Financiero 01/08/13)(Héctor A. Chávez) Jueves, 1 de agosto de 2013 Transitar del asistencialismo a la productividad a través del Programa de Apoyos Directos al Campo (Procampo) es una de las prioridades de la Secretaría de Agricultura, aseguró el subsecretario de Desarrollo Rural, Arturo Osornio Sánchez. El objetivo del actual gobierno, dijo, es pasar de la simple entrega de recursos a un programa que fomente la productividad en el sector. En un encuentro con productores y representantes de cadenas productivas en el Estado de México, sostuvo que el compromiso es transformar el rostro de rezago y pobreza del campo. Explicó que la Sagarpa cuenta con una oferta programática extensa, la cual incluye esquemas como el Proyecto Especial de Seguridad Alimentaria (PESA) e incentivos relacionados con el valor agregado. Aseguró que se ha entregado más del 80 por ciento de los recursos del Procampo Productivo, que este año ascienden a 440 millones de pesos.